



jour 1: Brouage + lycée Bourcefranc

publié le 17/10/2022



Nous sommes partis ce matin pour un long périple de 2 h en bus.

Malgré le temps pluvieux, nous avons tous relevé le défi du marquis de Vauban à Brouage. Après avoir visité le foyer, les différentes formations (surf, sauvetage, ostréicole) et l'internat du lycée Bourcefranc, nous avons pu observer toute la liberté donnée aux lycéens.





Nous avons découvert un hébergement accueillant, avec une bonne ambiance, des chambres confortables, avec un extérieur arboré et très proche de la mer.



Le voyage commence bien, vivement le surf !!!!

les auteurs :

